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２０１５年７月３日発行Ｎｏ．１９９０

2015-2016年度
ＲＩテーマ

Ｋ.Ｒ.ラビンドラン 生方 彰
2015-16年度国際ロータリー会長 RI第2840地区ガバナー

（沼田中央ＲＣ会員）（コロンボＲＣ会員）

会 長 挨 拶

２０１５－２０１６年度

会 長 近藤幸利

年度、桐生２０１５～２０１６
西ロータリークラブの会長
に就任させていただきまし
た近藤でございます。

ロータリー歴は 年目と１２
なります。年齢的には不足

ありませんが、ロータリーの経験は特筆する実績も無
いまま、会長エレクトの指名をいただき、それ以来、
鋭意準備を進めてきたところですが、まだ不十分のま
ま会長就任となりました。今後は足りない分を補足し
つつ、理事役員や幹事と共に、一年間、桐生西ロータ
リークラブの活動のため、邁進したいと思います。

今年度のＫ.Ｒ.ラビンドランＲＩ会長のテーマは、
「世界へのプレゼントになろう」です。これは、国際
的なロータリーの奉仕活動の実践を通じて、社会をよ

。り良いものに変えて行こうというものと理解されます
また、生方ガバナーの地区スローガンは「奉仕･真実

･喜び」です。奉仕とは喜んで頂くこと。真実とは四つ
のテストに照らした実践であり、それが自分自身に喜
びとなって返ってくるというものです。

これらを踏まえてクラブ活動を展開したいと思いま
す。大変有り難いことに、向田年度における新入会員

の増強は、ここ数年の増加傾向を更に加速させるもの
となり、会員数も 人台半ばまで回復していただきま６０
した。これによりクラブ財政も健全化されました。

今年度これを受け、会員の皆様にはクラブライフが
充実したものになるように、また桐生西ロータリーク
ラブの歴史と伝統である奉仕事業においても、積極的
に取り組んでいただきたいと思います。

そして、その成果を発信し、各会員が奉仕を喜びと
なって実感できる様に、活動をして参りましょう。

最後に会員皆様のご指導とご支援をお願いし、就任
挨拶とさせていただきます。どうぞ、一年間宜しくお
願い致します。

地区目標2015-16年度

１．会員増強
( )地区全体で2100名を目指す。1
( )地区内全クラブで純増を達成する。2

２．未来の夢計画
( )地区内全クラブが地区補助金対象事業を申請する。1
( )毎年３クラブ以上がグローバル補助金を申請する。2

３．寄付目標（一人当たり数値目標）
Ｒ財団年次寄付150＄以上、
ポリオプラス寄付20＄以上、米山16,000円以上

４．ロータリー研修
Ｒ研修の強化･充実を推進しＲＬＩセミナーに参加する。

５．公共イメージ
クラブの地域への発信を活発化し、存在価値を高める。
奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄを積極的に開発･推進する。

６．青少年奉仕
青少年部門のＲＩ常設プログラムを充実させる
と共に「子どもの未来を育む」活動を推進する。

７．奉仕の理念
「奉仕の理念の奨励･育成」を実践する。

クラブ活動方針クラブ活動方針2015-16 近藤年度

１．例会に出席して、会員間の親睦を深めよう。

欠席の際はメイクに努め、

会員同士のコミュニケーションを積極的に行おう。

桐生西ロータリークラブの歴史と伝統をふまえつつ、２．
積極的に奉仕活動を行おう。

数値目標数値目標

１．例会出席率 ９０％以上

２．会員増強 純増２名以上

（女性会員純増２名を含む）

３．ニコニコＢＯＸへの寄付目標 ２５，０００/１人 以上

４．ロータリー財団への年次寄付目標１５０ドル/１人 以上

ロータリー財団へのポリオプラス寄付目標２０ドル/１人 以上

５．米山記念奨学会への寄付目標 １６，０００円/１人 以上
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第２１１２例会 報告（2015・6・19）
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桐生西ロータリークラブ

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会員増強功労者感謝状授与
４．会長報告
５．幹事報告
６．委員会報告
７．退任挨拶
８．点 鐘

懇親会次第

司会 副ＳＡＡ 小林 聡君

１．開会挨拶 Ｓ Ａ Ａ 花房 孝道君

２．会長挨拶 会 長 向田 靖 君

３．乾 杯 理 事 正田 惠一君

４．ゴルフコンペ表彰式

５．閉会挨拶 会長エレクト 近藤 幸利君

向 田 年 度 賑 や か に 開 催向 田 年 度 さ よ な ら 例 会
向田年度のさよなら例会が、 月 日(金)点鐘 、伊香保温泉『ホテル松本６ １９ ＰＭ６：３０

楼』で開催されました。当日の出席者は 名でした。４３
今年度は、 名という大勢の新会員さんが入会され、会員数が 名の大台に１５ ６０

乗り、クラブの雰囲気がとても活気づきました。また、恒例の奉仕活動も順調に
実施された他、初めての試みであるグローバル補助金事業に着手し、既にフィリ

ピンの事業はＲＩの承認
も得られています。タイ
･チェンマイの事業も、現
地視察を行ってしっかり
と足固めを致しました。

この様に、稀にみる順風満帆な一年となりましたのも、
向田会長の細やかな気配りと、満面の笑みを絶やさない温
厚なお人柄によるものと思います。また向田会長を支える
横塚幹事も、先輩会員からの信望熱く、若手会員の目標と
なるに相応しい、実直で大変礼儀正しいご性格ゆえと、拝
察いたします。その様なお二人のお人柄で、クラブの親睦
も一層深まりました。

この一年、クラブ運営にご尽力頂きました向田会長･横塚
幹事はじめ理事役員の皆様に心より感謝申し上げます。

◆会員増強功労者
感謝状授与

小林 聡 君

会員増強に
尽瘁された

功績に感謝し
向田会長より
授与しました。

向田会長◆会長報告
． 、１ 日(水)午後 時 分から伊勢崎プリオパレスで２４ ３ １５
チェンマイのグローバル補助金の地区審査会を開催
して頂くことになりました。私と下井田パスト会長

、 。で出席して プロジェクトの説明を行って参ります
２． 日の伊勢崎前橋の突風被害が大きく報じられた１５

、 。為 栃尾ＲＣさんから心配してお電話を頂きました
横塚幹事◆幹事報告

◇ 月 日(金)は公式休会です。６ ２６
◆委員会報告
□拠金委員会

天沼Ｒ財団担当◇ニコニコＢＯＸ
向田会長､横塚幹事､一年間ご苦労様でした

田﨑君､新井 さん(み)

天沼Ｒ財団担当◇ロータリー財団
向田会長､横塚幹事､一年間ご苦労様でした

田﨑君､新井 さん(み)

七五三木米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
向田会長､横塚幹事､一年間ご苦労様でした

田﨑君､新井 さん(み)

会 長 退 任 挨 拶

２０１４－１５年度

会 長 向 田 靖

会長に就任して以来、あっという間に一年が過ぎた
ような気がしております。

月の初例会より本日の最終例会まで、無事に会長７
の任を全うすることができました事は、全会員の皆様
方、並びに事務局の清水さんの絶大なるご支援･ご協力
の賜と思い、心より感謝申し上げます。ありがとうご
ざいました。

一年を振り返ってみますと、会長就任当初、非常に
予算が厳しく、次年度に繰り越す資金が捻出できるか
どうか不安で一杯でした。そこで、クラブ財政諮問委
員会を設置させていただき、会費見直しも含めた検討
を、委員の皆様にはお願いさせて頂きました。

しかし、その後、正田会員組織委員長をはじめ会員
皆様方のご支援･ご協力により、 名(内 名の方は阿１５ ２
左美年度に承認された方です)という、大勢の新入会員
の方々を迎えることができ、結果的に会費の見直し等
もせず、資金的に余裕をもって決算を締めることが出

。 。来そうな状況となった次第です ホッとしております
この会員増強という点に関しましても、地区で増強結
果を発表できる素晴らしい結果を残せました。正田会
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桐生西ロータリークラブ

員組織委員長はじめ会員皆様方に対し、深く感謝申し
上げます。

やはり、会員数が増えなければ、クラブ予算も潤沢
になりませんし、幅広い奉仕活動や種々の事業にも影
響が出て参ります。次年度以降も会員増強目標が達成
できますことを、期待しております。

ただ、会員数が増えるに伴い、例会の出席率がやや
低下し、クラブ目標に達せなかった点に関しては、反
省しております。この例会出席率の向上につきまして
も、次年度以降の施策に期待させて頂くところであり
ます。

いずれに致しましても、会員数が増え、親睦行事や
奉仕活動等、種々の事業が盛大に出来ます事は、我が
桐生西ロータリークラブにとりまして、非常に喜ばし
い事と思っております。

これからも、ベテラン会員の方々と新入会員の方々
とのコミュニケーションを密にして融和をはかり、新
入会員の方々の増々のご活躍を期待しております。

結びに当たり、会員皆様方のご健勝と、我々の桐生
西ロータリークラブが永遠に輝き続けられる事を切に
お祈り申し上げ、退任の挨拶とさせて頂きます。

一年間、誠にありがとうございました。

副 会 長 退 任 挨 拶

２０１４－１５年度

副会長 前原榮一

向田会長は、ＲＩ会長のテーマ「ロータリーに輝き
を」を、ロータリアン一人一人が日々のロータリー活
動を通じて光り輝き、この輝きがクラブを強力なもの

、 、として 地域社会でロータリークラブの存在感を高め
結果として社会全体が輝きを持ち、素晴らしい世の中
になっていくと理解され、その基本方針のもと、会員
増強に努め、女性会員を含む多数の新入会員を迎える
ことができました。

そして、ロータリー情報担当の星野パスト会長を中
心として定期的に研修を重ね、新入会員はもとよりク
ラブ全体の親睦に気を配り、クラブをまとめ、充実し
た奉仕活動も執り行うことができました。

、 、私は 副会長として会長の代行をするわけでしたが
いたって健康な向田会長なので、私の出番もそんなに
無く、数回であった出番も私に気を使って、出来るだ
け負担の無い日を選んでいただき、お陰様で無事に代
理を務めることができました。

また、裏方として、向田会長･横塚幹事をサポートし
ていかなければと思っておりましたが、全てに対して
安定した向田会長と真面目過ぎるくらいの横塚幹事の
息の合った運営に、私の出る幕はなく、結果として名
ばかりの副会長だったかもしれません。ただ、後半は
会長ノミニーになりましたので、向田会長のそばで、
会長としての立ち居振る舞いを勉強させていただくこ
とができました。

最後に、向田会長、そして横塚幹事、一年間お疲れ
。 、 、様でした そして 理事役員をはじめとして皆様には

一年間ご協力をありがとうございました。
そして、近藤年度の更なる発展をご祈念申し上げ、

退任の挨拶と致します。

幹 事 退 任 挨 拶

２０１４－１５年度

幹 事 横塚直人

まずは会員皆様のご協力を頂きまして、無事退任の
日を迎えられることができましたことに、感謝申し上
げます。

振り返ればあっという間の一年でしたが、着任前の
数ヶ月間を過ごした頃はどうなることかと思い、私自
身、９年間のロータリー歴において、この期間が最も
ロータリーを勉強できた時間でした。

とにかく向田会長にしっかり付いて行くことだけを
考えておりました。会長の経験を活かされたリーダー
シップときめ細かいフォローのおかげで、一つ一つ例
会や行事をこなしていくことが出来ました。

１５また、正田会員組織委員長を中心として新会員が
名増え、例会に勢いが増しました。

どうしても仕事で都合が付かない時に、乾副幹事に
大変ご協力をして頂き助かりました。

例会は“生き物”であるようにも感じました。毎例
会をどのように組み立てるか、定時に始まり定時に終
わる様に、タイムキーパー役として常に時計との勝負
をしていたように思います。

理事会はクラブの重要な決議をする機関であること
は承知していましたが、こんなにも各議案に対して理
事・役員の方々が熱心に話し合いを行い、決定されて
いるのか奥深いものを感じました。理事会こそロータ
リーをしっかり勉強していないと付いていけない場で
あることも、改めて知らされました。

そして何より、幹事職を全う出来た一番の原動力は
清水事務局の存在です。常に先を読み、忘れてしまい

、そうなことをタイミングよく的確に案内していただき
面倒なお願いも快く受けていただいたりと、大変心強
いパートナーでありました。

最後になりますが、桐生西ロータリークラブの会員
。で良かったと思える一年間を過ごすことができました

一年間大変お世話になりました。

理事会報告 月 日６ ２５･３０
１．７～９月の例会変更承認。

（9/18→9/15桐生5ＲＣ合同夜間例会追加）
２．６月入会の浦野幸子さんと初例会入会予定者２名の会
務分担をクラブ運営委員会とする。

３．健康上の理由にて乾和久君の幹事退任を承認。替わり
に小林惠司君に幹事をお受け頂く。理事及び奉仕プロ
ジェクト委員長には新木明夫君が、インターアクト担当に
松原豊君に就任して頂く。乾和久君は奉仕プロジェクト
委員会所属とする。
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桐生西ロータリークラブ

《次例会予告》

委員長就任挨拶７月１０日(金) クラブフォーラム

７月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

向 田 年 度 第 ４ 回 ゴ ル フ コ ン ペ
６月１９日(金) 伊香保国際カンツリークラブ

向田年度最後のゴルフコンペが、 月 日(金)、６ １９
伊香保国際カンツリークラブで開催されました。

当日はあいにくの雨でしたが、ゴルフ部員 名が２２
参加して、皆さん好成績を修めました。

プレー終了後は『ホテル松本楼』の伊香保の湯に
つかり温まって、疲れをほぐしました。
表彰式は、さよなら例会の懇親会で行いました。

準優勝 齋藤学君

第
３
位

江
原
利
夫
君

今
年
度
の
ゴ
ル
フ
部
長

一
年
間
大
変
お
世
話

に
な
り
ま
し
た
。

懇親会の司会は
副ＳＡＡ の小林聡君 開宴挨拶は花房孝道ＳＡＡ 向田靖会長挨拶 乾杯のご発声は正田惠一理事 重責を果たされた今年度クラブリーダーの皆様

大盃を飲み干して
楽しい宴会がスタート

閉会挨拶は
近藤幸利会長エレクト 近藤ｴﾚｸﾄの掛け声で威勢のよい手締めでお開きとなりました

綺麗どころが入ってお酒もすすみ会話もはずみます

今年も聴けました『あずさ２号』のカルテット IMの再来『恋するフォーチュンクッキー』

お酒のめましたっけ中野さん阿左美さん 三者三様？仲良三人組？ 11年前の会長幹事

ニューフェースの皆様期待しています、大先輩方ご指導下さい

優 勝 阿部一幸君
成績発表は次期ゴルフ部長の今泉君

ベ
ス
グ
ロ
賞

下
井
田
秀
一
君

レディス賞 新井みゆきさん
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